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Casal é preso por
estelionato na Estufa II

pela Polícia Civil

Divulgada mais uma pesquisa
eleitoral à prefeitura de Ubatuba
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Litoral Norte
com mais
segurança

Weslley Dantas
e Larissa dos Santos

vencem o CBSurf Taça
Brasil 5000 São Chico Pro

Larissa dos Santos e Weslley Dantas - Foto: Marcio David/Fecasurf

Pedro Costa, Jornalista e escritor.

Quando o mar era o sertão

Peça, mostra, exposição e
música agitam Ubatuba

nos próximos dias

Leia na página 09

Projeto Música na Praça – Retreta Maestro Pedrinho
(Associação Lira Padre Anchieta) - Foto: Divulgação
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Editorial Artigo

Crônica
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Sidney Borges

Bilionário generoso Vem aí a renovação

Olá meu nome é Maria
Eduarda Ornellas Bischof,
nascida e criada em Ubatuba.
Tenho 23 anos e sou
nutricionista com abordagem
comportamental. Meu
consultório localiza-se na rua
Conceição n° 580- centro, onde
atendo de segunda a sexta em
horário comercial.

O foco do meu trabalho é
ajudar as pessoas a terem uma
boa relação com a comida e
corpo, construir hábitos e
assim ter uma vida saudável
através da ciência do
comportamento alimentar.

Dentro dos meus
atendimentos prezo muito pela
nutrição gentil, sem
julgamentos, onde utilizo o
acolhimento, a escuta ativa,sem
críticas das dúvidas e
dificuldades. Assim, o paciente
se sente a vontade em contar o
que está acontecendo em sua
vida. Além disso, os
atendimentos ficam mais
dinâmicos e práticos.

Optei por me aprofundar com

*José Renato Nalini

Isso existe. Mas nos Estados
Unidos. Foi lá que Michael
Bloomberg, ex-Prefeito de Nova
Iorque, doou um bilhão de
dólares para a Universidade
Johns Hopkins, onde se formou.
Essa doação vai permitir que a
maioria dos alunos da
Faculdade de Medicina
estudem gratuitamente. Assim
como parte dos alunos das
escolas de Enfermagem e Saúde
Pública.

A doação foi feita através a
Bloomberg Philanthropies, que
supervisiona a beneficência de
seu criador. Sabe-se que o
ensino universitário norte-
americano é muito caro. É
comum que os ex-alunos
continuem vinculados à escola,
agora como seus devedores. A
doação de Bloomberg fará com
que muitos deixem a
Universidade sem dívidas.

Já a partir do próximo
semestre, a Johns Hopkins
oferecerá ensino gratuito para
estudantes de Medicina de
famílias que ganhem abaixo de
trezentos mil dólares por ano.

Já para os estudantes cujas
famílias ganhem menos de cento
e setenta e cinco mil dólares, a
Universidade garantirá também
ajuda para subsistência, além
de outros auxílios.

Bloomberg foi aluno da Johns
Hopkins e disse que o alto custo
da faculdade de Medicina e da
Pós-graduação impede que os
alunos se matriculem. E isso
num momento em que os
Estados Unidos enfrentam
escassez de profissionais da
área médica. A redução de
barreiras financeiras faz com
que mais estudantes
completem o curso e possam
atender melhor à população
que mais necessita deles.

Seria muito bom que esse
exemplo ianque se disseminasse
no Brasil, onde não existe mais
mecenato. Até mesmo os fundos
patrimoniais, chamados
“endowments” ainda são
incipientes. A USP criou o seu em
2021 e recebeu a doação de um
prédio em Poços de Caldas,
avaliado em vinte e cinco
milhões de reais. Foi um
professor da Universidade que
fez a doação. O Fundo

Patrimonial da USP tem hoje R$
59 milhões, fruto de nove
doações. Mas é importante que
todas as Universidades também
recebam doação, princi-
palmente de ex-alunos bem
sucedidos.

Investir em educação é a melhor
contribuição que se pode oferecer
para um país se desenvolver.
Educação, repito qual mantra, é
a chave para a resolução de todos
os problemas brasileiros.

Pedro Costa ,  jornal i s ta ,
escr i tor,  morador  quase
sempre da Barra Seca.

Longe de pertencer aos anos
dourados, início dos anos
oitenta a casinha alugada pelo
meu amigo e parceiro Silvinho
Vaz, a modesta casinha pairava
sublime no topo do morro de
Maranduba – Sertão da Quina-
Ubatuba.

 Sem luz, no lampião e banhos
frios. Uma cachoeira ao lado
abastecia a casa de água. Sócio
e frequentador assíduo eu
acompanhava recitando
poesias com o grupo de músicos
formado pelo Silvinho que
tocavam na proa das escunas
Mikonos, que faziam passeios
pelas praias e ilhas. Partíamos
do Saco da Ribeira todo dia do
verão. No retorno, à tardinha já
embebidos e roucos
aportávamos. Recebidas as
pagas, antes de começarmos a
subida do morro, mais umas
paradas e mais músicas, risos,
poesias e bebedeiras
homéricas. Subíamos aquele
morro com o vigor da nossa
juventude, rumo ao banho frio
da cachoeira.  Ao redor da

Nutrição

Quando o mar era o sertão
fogueira, panelas no fogo e mais
música. As noites estreladas
chegavam sobre a casinha sem
luz, pequenas fagulhas subiam
aos céus acompanhadas pelas
notas musicais e se misturavam
com as estrelas que nos
devolviam pelas mãos de
névoas do sereno incontáveis
emoções.

Por demais curioso, havia no
quarto do Silvinho um caixote
como criado-mudo e sobre ele
uma estátua de Buda. Debaixo
dele amontoavam-se dinheiro
das pagas de todos, moedas e
trocos de tudo. Os dias
passavam e o Buda subia de
altura. Altos e baixos viveu
aquele Buda. Uma passagem de
saudade à capital, uma bela
caixinha de um casal de
gringos, um jogo de cordas
novas ou um uísque Becosa,
sobe Buda desce Buda.

Hoje bateu a saudade daquela
casinha. As namoradas que por
lá passaram, as férias do meu
filho Pablo a água límpida da
cachoeira que brotava sem

parar e as rodas de violão
passado de mão em mão ao
redor da fogueira, creio nunca
se apagará das nossas
lembranças, mesmo que
nenhum de nós sequer tirou
uma fotografia dela em close
nem de seus incansáveis jovens
bardos na sua varanda.

pedrocosta.pira@uol.com.br

Quem sou eu?

Maria Eduarda Ornellas Bischof
Nutricionista CRN 383327
Com aplicabilidade para o

comportamento alimentar

a reeducação e comportamento
alimentar, pois essa abordagem
visa entender como o paciente
come, porque come, e o que
come. Quais são as crenças e
emoções que ele tem
relacionadas a comida e como
as suas atitudes alimentares
influenciam nos seus hábitos,
na sua alimentação e na sua
imagem corporal.

Uma nutricionista com
abordagem comportamental
vai te ajudar a entender os
gatilhos, crenças e
comportamentos que estão
atrapalhando a ter uma boa
relação com a comida e corpo.
Assim, traçando um plano de
ação para ter uma boa relação
com o alimento, corpo e
construir hábitos duradouros.

O meu propósito com essa
coluna é trazer informações
baseadas em ciências sobre
alimentação, hábitos,
comportamento, dicas para
manter uma estilo de vida
saudável. Notícias do que
acontece no mundo da nutrição

nas redes sociais e mitos
Nutricionais.

Toda semana estarei aqui para
te orientar a ter uma
alimentação e hábitos
saudáveis. Então, não percam,
pois vai vir muito conteúdo de
qualidade!!!!

As varizes não são apenas
uma questão estética; elas
podem indicar um problema
mais profundo que afeta a
saúde geral. A Doença Venosa
Crônica (DVC), da qual as varizes
são uma manifestação,
compromete o funcionamento
correto das veias, impactando
o retorno venoso ao coração.
Vamos entender como essa
condição afeta mais do que
apenas a aparência das pernas
e o que você pode fazer para
cuidar da sua saúde vascular.

O que são varizes e por que elas
surgem?

As varizes são veias dilatadas
que perderam a capacidade de
bombear o sangue
adequadamente de volta ao
coração. Elas surgem quando as
válvulas dentro das veias não
funcionam corretamente,
fazendo com que o sangue se
acumule. Isso não só provoca
desconforto, mas também pode
levar a complicações graves ao
longo do tempo.

Consequências Invisíveis das
Varizes

Apesar de muitas pessoas
associarem varizes apenas ao
desconforto ou inchaço nas
pernas, as consequências
invisíveis da Doença Venosa
Crônica podem ser muito mais
sér ias:

1. Cansaço e Dor Constante: A
má circulação nas pernas pode
causar uma sensação de
cansaço constante, mesmo
após curtos períodos em pé.
Essa dor pode ser um sinal de
que suas veias estão sob
pressão excessiva e precisam
de atenção.

2. Trombose Venosa: As varizes

Acordei pensando nas
eleições. Uma voz longínqua
martelava na minha cabeça.
Fale alguma coisa homem,
participe, mostre o que vai por
aí. Levantei da cama e como
Churchil fazia tomei dois ovos
quentes. Decidi então ir à luta.
Preciso escrever sobre esse
momento tão importante da
vida da cidade.

Em poucos dias a caneta
mudará de mãos e o escolhido
pelo povo vai administrar o
dinheiro do povo. Assim a coisa
deve mudar.

É preciso que mude para que
continue igual.

Pela campanha que rola nas
redes sociais podemos ficar
tranquilos.

Os candidatos prometem
melhorar a educação, a saúde,
a segurança e são unânimes em
afirmar que haverá empenho na
criação de empregos.

Também dá para vislumbrar
ações de âmbito cultural com

Falando de Saúde

incentivo a todas as formas de
expressões artísticas.

Tremo de emoção imaginando.
Encerrado este singelo

preâmbulo, vamos ao que
interessa.

Quem vai ficar com as batatas
é a pergunta.

São onze candidatos
dispostos ao sacrifício, onze
idealistas abnegados.

Mas pelo que se escuta pelas
ruas alguns estão mais
próximos da glória.

Na verdade dois, O ex-prefeito
Sato e a prefeita Flavia Pascoal,
seguidos pelo professor
Arnaldo e pelo padre Marcelo.

Nada definido, tudo pode
acontecer, se você é candidato
e não foi citado, continue firme
no seu propósito. Quem sabe o
povo lembre do seu nome.

Eu disse aquilo que se escuta
pelas ruas, opiniões volúveis
que podem mudar como as
nuvens mudam.

Mas há um jornal publicando

pesquisas e estas mostram
vantagem para a prefeita Flavia
Pascoal.

Eu classifico essas pesquisas
como “wishful thinking” que significa
ilusão de que algo existe só porque
gostaríamos que existisse; aquilo em
que se quer acreditar porque assim
se deseja. Vou ficar atento e ná
próxima semana darei informações
sobre o panorama. Por hoje é só.

Varizes e suas consequências
invisíveis: Como as veias

doentes afetam sua saúde geral

aumentam o risco de
desenvolvimento de coágulos
de sangue nas veias. Em casos
graves, esses coágulos podem
se deslocar, causando uma
trombose venosa profunda
(TVP), que é potencialmente
fatal.

3. Feridas de Difícil
Cicatrização: As úlceras
venosas são feridas abertas
causadas pela má circulação
nas pernas, comum em
pacientes com varizes
avançadas. Essas feridas são
difíceis de tratar e podem se
agravar sem acompanhamento
médico adequado.

4. Infecções e Inflamações: A
estagnação do sangue nas
varizes pode levar a processos
inflamatórios, aumentando o
risco de infecções e dermatite
ocre, que deixa manchas
escuras na pele.

A Importância do Tratamento
Precoce

A detecção precoce das
varizes pode prevenir
complicações graves. Consultar

um cirurgião vascular para um
exame de ecodoppler é
fundamental para avaliar a
gravidade da condição e
planejar o melhor tratamento.

Além disso, seguir um estilo
de vida saudável, com a prática
de atividades físicas e o uso
de meias de compressão, pode
ajudar a aliviar os sintomas e
prevenir o avanço da doença.

Varizes são apenas a ponta do
iceberg

É crucial entender que as
varizes são um sintoma de algo
mais amplo, a Doença Venosa
Crônica. Ignorar essa condição
pode levar a sérios problemas
de saúde ao longo do tempo.
Portanto, fique atento aos
sinais e sintomas e não hesite
em buscar ajuda
especia l i zada.

Fonte: Dr. Eduardo Toledo de
Aguiar, Professor Livre Docente em
Cirurgia Vascular - FMUSP, Diretor
Médico da Spaço Vascular, Membro
Efetivo da Sociedade Brasileira de
Angiologia e Cirurgia Vascular.
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Informações: +55 (12) 99745-6694
Reservas: (12) 99650-7865

• Recepção: (12) 99745-6694
• reservas@pousadaalpes.com.br
• WhatsApp - • Instagram - • Facebook - • Google Maps

A 160 km de São Paulo e a 11 km de Campos do Jordão
Rua Urbano Moreira Filho, 319 - Santo Antonio do Pinhal - SP

Visite nosso site: https://pousadaalpes.com.br

Seu melhor
descanso
na serra!

Chalés individualizados com WI-FI - Piscina e Estacionamento

Nalu Sorvetes Café Bistrô
Sorvete da Infância
agora em Ubatuba.

Temos mais de 30 sabores
e todos sem lactose

e gordura trans!
Estamos localizados ao lado do

Poupatempo em Ubatuba.
Temos também: Tortas, Salgados,

Doces Retrô e etc…

Rua Prof. Thomaz Galhardo 1.182

Centro - Ubatuba-SP

Fone: (12) 99792-7476

INFORMANDO COM TRANSPARÊNCIA
E CREDIBILIDADE HÁ 38 ANOS

Eleições 2024

O Instituto Vox Brasil
divulgou na quarta-feira (17/9),
sua segunda pesquisa
estimulada eleitoral para a
cidade de Ubatuba. A atual
prefeita, Flavia Pascoal (PL), se
consolidou na liderança pela
disputa da prefeitura. Se a
eleição fosse hoje, Flavia teria
29,5% dos votos da cidade.

O ex-prefeito, Délcio Sato
(PSD) aparece em segundo lugar
com 20,3%, enquanto o
candidato do PSB, Professor
Arnaldo, figura com 10,6%. O
Padre Marcelo do (Novo) tem
9,2%, Major Franco do PSDB/
Cidadania aparece com 6,4%,
enquanto Marcinho (MDB), tem
5,2% dos votos.

Gerson Florindo do PT,
obteve 1,9%, enquanto Gilson
Rocha do Solidariedade

Divulgada mais uma
pesquisa eleitoral

à prefeitura de Ubatuba

somou 1,4%. Abaixo de 1%
ficaram os candidatos
V inicius Vasconcelos (PRTB)
com 0,7%, Ednelson Prado
(Agir)  0,5% e Cristina
Prochaska (Psol) com 0,2%.

Brancos e nulos somam 6,8%
e Indecisos 7,3%. A pesquisa,

registrada no Tribunal Superior
Eleitoral (TSE) sob o número SP-
01806/2024, possui uma
margem de erro de 4,76%, com
um nível de confiança de 95%.

Fonte: Jornal Expressão
Caiçara.
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De Minas pra cá...

Das GERAIS...
Minas Gerais

* PAULO ROBERTO ANDRADE,
professor,  jornalista,  la-
dainhense, radicado há 37 anos
na melhor cidade do mundo,
Ubatuba.

Rua Baltazar Fortes, nº 42 - Centro - Ubatuba-SP - Tel.: 3833-1150

Ainda adolescente, em
1967, ele visitou Ubatuba.
Ao conhecer a cidade, que
era ainda um pequeno
município de São Paulo,
ficou encantado com tudo
o que viu. Voltou a
Ladainha, sem esquecer
desse mar maravilhoso. 17
anos depois não teve jeito,
voltou. Em 1984
estabeleceu morada em
Ubatuba com sua família.
Começou trabalhando na
Sabesp, depois fundou a
própria empresa de
prestação de serviços.

Estamos falando de José
Carlos Alves, ou
simplesmente Zé Carlos.
Ele nasceu em Ladainha em
11 de junho de 1953 e
desde que chegou a
Ubatuba não parou. Nos
anos de trabalho na Sabesp
ficou conhecendo todo o
município, dando as-
sistência e atendendo a
população. Depois de sair
da empresa, montou sua
própria empreiteira de
obras que passou a

José Carlos Alves,
trabalho e competência

Um mineiro que trabalhou muito pelo
saneamento básico de Ubatuba

ORÇAMENTOS DE EDITAIS
E PUBLICIDADES

WhatsApp Jornal A Cidade

(12) 97406-7091

desenvolver atividades
dentro e fora do município
na área de construção civil.
Só para se ter uma ideia, a
empresa de Zé Carlos foi
responsável por construir
sistemas de água e esgotos
em condomínios como
Wembley Tenis, Wembley
Inn e Hotel Wembley.

Sua empresa, a J.C. Alves
Construção, prestou
grandes serviços à
população de Ubatuba
como terceirizada da
Sabesp, da prefeitura e
iniciativa privada. Zé Carlos
costuma dizer que cortou
Ubatuba quase toda,
abrindo valetas e
instalando canos de água e
esgoto, ajudando a Sabesp
no projeto de saneamento
básico do município. Zé
trabalhou também com
administrações de
prefeitos como Pedro
Paulo, Délcio Sato,
Maurício Moromizato e
Paulo Ramos, prestando
serviços contratados pelas
secretarias do município,

construindo pontes,
escolas, calçando ruas,
entre outras obras.

Zé Carlos é uma pessoa
simples. Cordial,  com-
panheiro e generoso, gosta
muito de ajudar a pessoas.
Muito conhecido entre os
mineiros de Ladainha, tem
prazer em encontrar os
amigos e conterrâneos
para conversar, relembrar
fatos de Minas Gerais e por
em dia as notícias de
Ladainha e das cidades
vizinhas. Conhece todo o
Litoral Norte, pois já
prestou serviços também
em Caraguatatuba e São
Sebastião. Zé Carlos
merece o reconhecimento
de Ubatuba por tudo que
ajudou Ubatuba a realizar
para seu desenvolvimento.

As Micro e Pequenas
Empresas (MPEs) geraram
mais de 10.201 novas vagas
de emprego em julho,
representando 91,2% do
total de 11.183 postos de
trabalho gerados no mês. O
levantamento foi feito pelo
Sebrae Minas se baseia nos
dados do Cadastro Geral de
Empregados e Desem-
pregados (Caged) do

Micro e pequenas empresas
mineiras geram 90% dos

empregos em julho

O estado foi o segundo do Brasil a gerar
empregos, atrás somente de São Paulo

Ministério do Trabalho e
Emprego (MTE).

O setor de serviços foi
aoque apresentou o
melhor desempenho, com
4.793 novas vagas, seguidas
do setor de comércio
(2.769) e da construção
civil  (2.447).

As regiões que puxaram o
crescimento foi a Central,
com 6.115 novas vagas ,

seguida da Noroeste e Alto
Paranaíba com 1.591, Zona
da Mata e Vertentes 1.327.
Com esse crescimento,
Minas assumiu o segundo
lugar na geração de
empregos pelas MPEs no
Brasil,  f icando atrás
somente de São Paulo, que
gerou 32.576 novos postos
de trabalho no mesmo
período.

Empresas e prefeituras do
Norte de Minas buscaram
mais financiamentos em
2024 no comparativo com
2023. De janeiro a agosto,
foram liberados R$ 114
milhões em crédito pelo
Banco de Desenvolvimento
de Minas Gerais (BDMG)
para a região, mais do que
o dobro em comparação

Cresce a procura por crédito
no Norte de Minas em 2024

Crescimento teve destaque nos micro e pequenos
negócios e banco de desenvolvimento

de Minas prevê continuação

com o mesmo período do
ano anterior.

Os dados foram
apresentados pelo
presidente do BDMG,
Gabriel V iégas Neto, que
participou da abertura da
29ª Feira Nacional da
Indústria, Comércio e
Serviços, em Montes
Claros. Entre os micro e

pequenos negócios, o
crescimento também foi
expressivo. Foram R$ 20
milhões para fortalecer 304
empreendimentos na
região, montante 15%
superior ao do mesmo
intervalo do ano passado.

Os números tendem a
crescer já que, de forma
inédita, o banco ampliou
para 72 meses o prazo para
financiamento para esses
empreendedores -, antes o
limite era de 48 meses. A
condição é por tempo
limitado para a linha de
capital de giro.

A cidade de Montes Claros
é a que mais tem buscado
financiamentos na região.
Entre as micro e pequenas
empresas foram R$ 11,5
milhões nos primeiros oito
meses de 2024, 56% a mais
em relação ao mesmo
período de 2023.

Sugestões de pautas,
orçamentos de

editais e publicidade

WhatsApp
do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091

MONTES CLAROS-MG  - Foto/Divulgação Prefeitura de Montes Claros-MG
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Aniversariantes da semana

Para homenagear um ente querido, mande a foto

do aniversariante da semana para o e-mail

acidadeubatuba@gmail.com

Segurança

Na quarta-feira, 18, a
Delegacia Seccional de Polícia
de São Sebastião, recebeu 45
novos policiais civis para o
novo sistema de atendimento
integrado das ocorrências
policiais.

Litoral Norte com mais segurança

Os policiais civis realizaram
o curso de formação técnico
profissional por 4 meses na
Academia da Polícia Civil e
estão aptos a iniciar os
trabalhos de Polícia
Judiciária.

Os policiais foram
designados por critérios
técnicos realizados pelo
Departamento de Polícia
Judiciária do Interior 1 –
Deinter-1 - SJC, dirigido pelo
Delegado de Polícia, Dr. Múcio
Mattos Monteiro de Alvarenga,
para as quatros cidades do
litoral norte (São Sebastião,
Caraguatatuba, Ilhabela e
Ubatuba), sendo um dos
maiores efetivos já recebidos
de uma só vez na região. Isso
se deve ao atual modelo de
gestão do Governador Tarcísio
de Freitas, com grande apoio
ao Secretário da Segurança
Pública, Guilherme Muraro
Derrite e ao Delegado Geral da
Polícia Civil de São Paulo, Artur
José Dian.

Semana da inclusão na Saúde e Educação

Educação

A Secretaria Municipal de Saúde
e Secretar ia  Munic ipa l  de
Educação realiza convite especial
para a a população  de ubatuba,
em comemoração  à 8° semana do
Dire i to  à  Educação Inc lus iva,
vimos por meio desta convida-los
a nos honrar com a sua presença
no dia 23 de Setembro de 2024, no
Teatro Municipal de Ubatuba. O
evento terá iníc io  às 8:30  da
manhã,  contamos com a sua
valorosa participação.

Programação:
Abertura às 8:30

Palestrantes:
Ratos de Tatame
Dr. Lucas Prado
Special olympics- Fábio Gurgel
Drª Vanessa Ferreira Campos
Enfª Mestre Olivia Samersla
Dr. Thyago César

Período da noite teatro da APAE
" O REI LEÃO".

Local: Teatro Municipal “Pedro
Paulo Teixeira Pinto”

Cleber Campos Dr. Luiz Henrique

Dr. Alex

Dr. Valdir Aguiar

Juba Oliveira

Joel bombeiroOsmar da Ressaca

CONTRATA
6 carpinteiros - 5 pedreiros - 5 serventes/ajudantes

4 armadores  - Total de 20 vagas
Enviar currículo pelo WhatsApp (12) 99628-4869
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Eventos culturais em Ubatuba Editais e Comunicados

WhatsApp do Jornal A Cidade - (12) 97406-7091

Jornal A Cidade: Há 38 anos informando a
população ubatubense com imparcialidade.

Editais e Comunicado

Diversas atrações culturais prometem
movimentar a cidade de Ubatuba nos próximos
dias. O Teatro Municipal Pedro Paulo Teixeira Pinto
traz na sua agenda a peça “Um Trem Chamado
Desejo” , a Mostra Circense “Boas V indas à
Primavera” e ainda a exposição “Territórios
Internos – Da Matéria à Criação”, da artista e
ceramista, Erica Sanches.

Além das opções do Teatro, ainda haverá
apresentação musical gratuita da Retreta Maestro
Pedrinho (da Associação Lira Padre Anchieta) na
praça em frente ao Sobradão do Porto – como parte
do projeto Música na Praça, desenvolvido pela
Associação com objetivo de levar lazer e cultura
para moradores e turistas.

Todas as atrações contam com apoio da Fundação
de Arte e Cultura de Ubatuba.

Confira abaixo a agenda completa:
Peça “Um Trem Chamado Desejo”
Dias 19 e 20 de setembro, às 20h
Local: Teatro Municipal Pedro Paulo Teixeira

Pinto
Ingressos e informações: megabilheteria.com

Mostra Circense “Boas Vindas à Primavera”
Dia 22 de setembro, às 16h (turmas infantis e

juvenis) e às 19h (turmas de jovens e adultos)
Local: Teatro Municipal Pedro Paulo Teixeira

Pinto
Ingressos e informações: megabilheteria.com

Exposição “Territórios Internos – Da matéria à criação”
(artista Erica Sanches)

Até dia 12 de outubro, com horários de visitação

Peça, mostra, exposição e música
agitam Ubatuba nos próximos dias

das 9h às 12h e das 13h às 17h, com entrada
gratuita

Local: Teatro Municipal Pedro Paulo Teixeira Pinto
(Sala Tia Helô)

Projeto Música na Praça – Retreta Maestro Pedrinho
(Associação Lira Padre Anchieta)

Dia 22 de setembro, às 10h, com entrada gratuita
Local: Praça Anchieta (em frente ao Sobradão do

Porto)
Informações: https://www.instagram.com/

lirapadreanchieta/

Projeto Música na Praça – Retreta Maestro Pedrinho
(Associação Lira Padre Anchieta) - Foto: Divulgação
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PRÉ-LANÇAMENTO MALDIVAS RESIDENCIAL - FONE:(12) 97406-7091
No lugar mais seguro da cidade!
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Utilidade pública

INFORMANDO COM TRANSPARÊNCIA
E CREDIBILIDADE HÁ 38 ANOS

O i gente!  Sou a  Diana ,  os

olhos cor de mel mais lindos

que vocês verão hoje.

Eu morava na rua, não tinha

ninguém por mim, e

adiv inhem? F iquei  prenha!

Par i  na rua e  fu i  resgatada

quando meus bebês t inham

aproximadamente 45 dias ,

graças a Deus todos ganharam

um lar, mas eu moro no abrigo

até hoje.. Sou muito amorosa

e cãopanheira, me adota?

Contatos:
Facebook ONG Alma Vira lata

Instagram @almaviralata

Aulô galera!! Sol aqui.
Eu era só uma bebezinha

quando fui abandonada num
bairro distante, bairro esse que
é muito usado para desovar cães
que não são mais queridos por
quem os adotou.

Fui resgatada e moro no abrigo
há 2 anos, sou pequena, dócil e
extremamente brincalhona, me
dou bem com tudo e todos! Toda
vez que chega adotante no abrigo
eu vibro e faço graça pensando
que chegou minha vez, mas
nunca é..

Me leva pra casa que você não
vai se arrepender, sou a
companhia perfeita

Contatos:
Facebook ONG Alma Vira lata

Instagram @almaviralata

Adote a SOL!

Adote a DIANA!

Prazer, Luigi! Para os mais
próximos “Ludinho” “Eu
vaguei por muito tempo
pelas ruas de um bairro,
estava extremamente magro
e debilitado, ja estava
pensando em desistir
quando finalmente vi uma
luz no fim do túnel: fui
resgatado???? testei positivo
para doença do carrapato e
com certeza teria morrido se
continuasse nas ruas.

Hoje estou 100%
recuperado e forte, pronto
para ganhar uma família, me
adota?

Contatos:
Facebook ONG Alma

Vira lata
Instagram

@almaviralata

Me chamo Bella, e pareço

uma ovelhinha,  mas não

sou ovelha negra ??

Eu  não  coube  na

mudança ,  e  fu i  de ixada

para trás, e apesar das tias

cu idarem de  mim no

abr igo ,  eu  f i co  na

expectativa pelo dia que

tere i  uma casa

novamente ,  que  nunca

mais me deixe para trás,

me adota?

Contatos:
Facebook ONG Alma Vira

lata
Instagram @almaviralata

Adote o LUIGI!

Adote a BELLA!

Sugestões de pautas,
orçamentos de

editais e publicidade

WhatsApp
do Jornal A Cidade

(12) 97406-7091
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Casa a rua Liberdade, 872, centro.
Casa com 3 dormitórios, sendo uma

suíte. Edícula mais uma suíte.
Documento ok para financiamento.

Valor: R$ 1.100.000,00
IPTU: R$ 4.000,00 anual.
Estudo permuta até 30%
Tratar: (12)99632-3686

IMÓVEL A VENDA NA RUA LIBERDADE
GUIA DO IMÓVEL
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Polícia Encontro

*DEINTER 1 - SÃO JOSÉ DOS
CAMPOS

*DELEGACIA SECCIONAL DE
POLÍCIA DE SÃO SEBASTIÃO

*DELEGACIA DE POLÍCIA DE
UBATUBA

*NATUREZAS: CUMPRIMENTO
DE MANDADO DE BUSCA E
APREENSÃO, LOCALIZAÇÃO
APREENSÃO DE VEÍCULOS,
ADULTERAÇÃO DE SINAL
IDENTIFICADOR DE VEÍCULO,
RECEPTAÇÃO.

*OCORRÊNCIA Nº: MR5801-1/
2024

*VIATURAS ENVOLVIDAS: 03
*POLICIAIS ENVOLVIDOS:9
*VEÍCULOS: I/BMW X6 XDRIVE

35I FG21
*I/BMW X6XDRIVE 3.5I FG41
*JET-SKI: 02
*PEÇAS DE DESMANCHE SEM

COMPROVAÇÃO DE ORIGEM:
grande quantidade

*PRESOS: R.A.S., 32 anos, sexo
masculino

*A.P.S.B., 28 anos, sexo
feminino

HISTÓRICO:

POLICIAIS CIVIS integrantes
do SIG desta Unidade
Policial*, relatam que nesta
data, 16/09/2024, por volta das
06h, realizaram diligências
visando o cumprimento do
MANDADO DE BUSCA E
APREENSÃO expedido em
medida cautelar, que tramita
na 3ª Vara da Comarca de
Ubatuba,  com vistas a
localização e apreensão do
veículo BMW DE PLACAS
BMW1H74, o qual apresentava
queixa de ESTELIONATO,
conforme Boletim de

Casal é preso por estelionato
na Estufa II pela Polícia Civil

Ocorrência n.CW6770-2/2024,
do 5o. D.P. de Santo André/SP,
havendo inquérito policial
instaurado naquela unidade,
e que estaria na posse de um
indivíduo de nome R.A.S., 32
anos, sexo masculino.
Durante os trabalhos
investigativos os policiais
descobriram que R.A.S. estaria
morando no Bairro da Estufa
II,  na Rua nacional,  onde
provavelmente o veículo
estaria sendo ocultado. Diante
das informações colhidas e em
cumprimento ao mandado, os
policiais se dirigiram até o
local onde foi de imediato
visualizado o veículo na
garagem do imóvel, sendo então
feito o cerco no local e em
seguida lograram abordar
R.A.S., estando também no
imóvel, em sua companhia, a
indiciada A.P.S.B.. Os policiais
passaram a vistoriar o imóvel,
a qual continha diversas

prateleiras repletas de peças de
motocicleta, tais como tanques
de combustível, rodas, garfos,
pneus, relações, etc., bem como
na área de serviço foi localizado
um motor de veículo EVOQUE
RANGE ROVER, o qual
apresentava numeração
suprimida, dois JET SKI que
estavam na garagem acessória
do imóvel, além de dois
pequenos reboque de placa
HDG6H15 e FAR6708, e um
segundo veículo BMW DE
PLACAS JEX 0A06, que não
apresentava queixa mas não se
encontrava no nome de nenhum
dos envolvidos. No interior do
imóvel, os policiais
encontraram no quarto de R.A.S
diversos objetos, tais como uma
caixa e duas pastas contendo
documentos de veículos e outros
documentos, celulares, um
notebook, um tablet,
aproximadamente duzentos e
trinta e seis cheques de
titularidades diversas e
preenchidos, diversas chaves
de veículos, pacotes de dinheiro
cenográfico, notas
promissórias, diversos chips de
celulares e cartões bancários.
Ressaltam os policiais que a
investigada A.P.S.B informou
que o imóvel em que ocorreram
os fatos foi locado por ela,
sendo que a investigação
apontou que ela era quem
anunciava veículos e JET SKIS na
internet à venda. Indagados a
respeito do veículo BMW com
queixa de estelionato, R.A.S.
disse que havia comprado o
veículo de um indivíduo de nome
TIAGO, sem mais dados, na
cidade de Taubaté/SP, e que
após algum tempo quando foi
negocia-lo, que descobriu que
havia queixa de estelionato
sobre o citado carro. Com
relação ao motor EVOQUE, R.A.S.
alegou que havia adquirido tal
motor para retirar peças, sendo
que com relação aos JET SKIS,
apresentou dois documentos,
sendo que com no tocante a JET
SKY YAMAHA, a numeração do
motor não conferia com o
documento, sendo que nenhum
dos dois se encontram em seu
nome. R.A.S. informou ainda que
no passado, possuiu uma
oficina de motos na cidade de
Taubaté/SP. *Diante do cenário,
a Autoridade Policial decretou
a prisão em flagrante delito de
R.A.S e A.P.S.B por crimes de
RECEPTAÇÃO e ADULTERAÇÃO DE
SINAL IDENTIFICADOR DE
VEICULO AUTOMOTOR, estando
eles a disposição da Justiça.

Evento reunirá guardiões do
conhecimento sobre práticas

alternativas de saúde e bem-estar

Localizado no Sertão do
Ubatumirim, a 30 km do Centro
do município paulista de
Ubatuba sentido Paraty, RJ, o
Ervário Caiçara foi criado em
2012 pela erveira Denise Luiz em
parceria com o artista Bado
Todão, sendo atualmente
referência no cultivo e emprego
de plantas medicinais.

O Ervário conta com um
modesto espaço de alojamento
e estrutura dedicada a eventos,
todos com enfoque em
agricultura familiar, saúde e
bem-estar, tendo como
principais referências as
tradições culturais e a
ancestralidade.

Nesse recanto às bordas da
Mata Atlântica e nos portais da
primavera, nos dias 20, 21 e
22(sexta-feira, sábado e
domingo) acontece a 4ª edição
do Encontro Caiçara de

Conhecedores de Ervas e Raízes

Medicinais, com uma extensa
programação – saídas de campo,
oficinas, rodas de conversa e
exibição de documentários -
muitas delas gratuitas.

Os organizadores Denise e
Bado asseguram que “depois de
três anos de paralisação, essa
retomada reitera nossos
genuínos propósitos de
disseminar a importância das
ervas e raízes medicinais, do
conhecimento ancestral,
científico, atuando de maneira
direta na defesa e construção de
um planeta melhor. Serão
todos(as) bem-vindos(as)!”.

4º Encontro Caiçara de
Conhecedores de Ervas

e Raízes Medicinais

CONFIRA NO LINK ABAIXO A PROGRAMAÇÃO:
https://drive.google.com/file/d/15FMFmzlVO2vNBm7EmiOAuKY6ZnjGX-cQ/view

4° Encontro Caiçara de Conhecedores de Ervas e Raízes Medicinais

Realização: Ervário Caiçara

20, 21 e 22 de setembro de 2024

Estrada Pedra da Cruz, 140 – Sertão do Ubatumirim, Ubatuba, SP

Informações: (12) 99763-9436, ervariocaicara@gmail.com e

@ervariocaicara

Apoio: Instituto Cia do Mar, Instituto Bacuri, Projeto Redes e Somos

Contabilidade

INFORMANDO COM TRANSPARÊNCIA
E CREDIBILIDADE HÁ 38 ANOS
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Surf

Weslley festejou o
bicampeonato deixando o
catarinense Lucas Haag em

segundo lugar e Larissa
tirou a vitória da Silvana
Lima na onda surfada nos

últimos segundos na
Prainha

O ubatubense Weslley Dantas
retornou às competições da
Confederação Brasileira de Surf
festejando o bicampeonato na
Taça Brasil 5000 São Chico Pro
apresentado por MB e a
cearense Larissa dos Santos
ganhou o outro título no
domingo de chuva e frio, mas
com boas ondas na Prainha de
São Francisco do Sul. O
campeão brasileiro de 2023
conseguiu sua segunda vitória
consecutiva, deixando o líder
do ranking profissional da
Federação Catarinense de Surf
(Fecasurf), Lucas Haag, em
segundo na final, o paulista
Renan Pulga em terceiro e o
potiguar Samuel Joca em quarto
lugar. Na decisão feminina,
Larissa confirmou a vitória na
onda surfada nos últimos
segundos, tirando a vitória da
também cearense Silvana Lima,
com a paranaense Nathalie
Martins ficando em terceiro e a
campeã do São Chico Pro no ano
passado, Taís Almeida, de
Saquarema (RJ), em quarto
lugar.

“Obrigado primeiramente ao
Senhor, pois se não fosse Ele,
nada disso teria acontecido.
Deus está sendo muito bom na
minha vida, então tenho que
agradecer primeiramente à Ele,
segundo a todo mundo que está
me ajudando, me apoiando a
conquistar meus objetivos”,
disse Weslley Dantas. “Vencer
aqui de novo era o objetivo
desde o início, então só tenho
que agradecer e festejar
também, que o trabalho está
sendo bem feito. Depois de 6
meses sem competir na CBSurf,
consegui voltar e ser campeão
no primeiro evento. Estou muito
feliz e só quero agradecer ao
Senhor, meus patrocinadores,
meu shaper, a minha família,
minha mulher e vamo que
vamo”.

Larissa dos Santos também
era só alegria pela vitória
conquistada no último minuto:
“Nossa, estou aqui anestesiada
ainda. Não to acreditando e só
tenho que dizer que Deus é bom

Weslley Dantas e Larissa dos Santos vencem
o CBSurf Taça Brasil 5000 São Chico Pro

o tempo todo. Está sendo um
ano muito incrível pra mim, só
tenho que agradecer a Deus e
estaria feliz perdendo ou
ganhando. Quero agradecer
também a minha família e todo
mundo que ficou na torcida por
mim, especialmente a galera do
Titãzinho. Conseguir essa
vitória, é motivo para eu seguir
lutando pelos meus sonhos e
sempre acreditar que Deus é
fiel”.

As condições estavam
desafiadoras para competir no
domingo decisivo do CBSurf
Taça Brasil 5000 São Chico Pro
apresentado por MB. A chuva
torrencial e a ventania da
madrugada, atingiram a arena
do evento e não foi possível
fazer a transmissão ao vivo do
último dia. A previsão era
iniciar as semifinais às 8h00,
porém a estrutura precisou ser
recuperada e a batalha pelas
vagas nas finais só começou as
13h00, debaixo de chuva e muito
frio na Prainha. A final
masculina fechou o domingo
com o bicampeonato do
paulista Weslley Dantas, que
usou os aéreos de frontside nas
esquerdas, para garantir sua
segunda vitória em São
Francisco do Sul por 11,63
pontos.

“Eu gosto muito dessa onda e
já tenho um bom conhecimento,
então optei pegar as ondas dos
triângulos para mandar os
aéreos”, disse Weslley Dantas.
“Eu consegui acertar uns dois
bons ali para vencer a bateria,
então só tenho que agradecer
a Prainha e a cidade, que é um
lugar incrível e sempre me
acolhe muito bem. Foi mais
uma vitória pra conta, então
vamo que vamo, porque
semana que vem tem mais”.

Após a terceira edição da Taça
Brasil São Chico Pro, o campeão
brasileiro da CBSurf em 2023
agora vai estrear no Dream Tour
2024, que começa na terça-feira
com prazo até o dia 23 para ser
encerrado. Estas duas
principais competições da
Confederação Brasileira de Surf,
transformaram São Francisco do
Sul na “Capital Nacional do
Surfe” no mês de setembro.
Todos os principais surfistas do
país estão na cidade mais
antiga de Santa Catarina. A
sétima etapa da Taça Brasil
2024, também valeu como a
primeira do Circuito
Profissional da Federação
Catarinense de Surf, com os

Podio Masculino - Foto: Marcio David/Fecasurf Podio Feminino - Foto: Marcio David/Fecasurf

jovens Lucas Haag e Maria
Autuori largando na frente no
primeiro ranking do ano.

LÍDERES DO CATARINENSE - Eles
foram as grandes surpresas da
Taça Brasil 5000 São Chico Pro.
Maria Autuori perdeu para três
cearenses na primeira bateria
do domingo na Prainha, com as
campeãs brasileiras Silvana
Lima e Larissa dos Santos
passando para a grande final.
Já Lucas Haag ganhou a última
vaga para a decisão masculina,
barrando o paulista Alex Ribeiro
e o saquaremense Daniel
Templar na semifinal vencida
por Weslley Dantas.

Os dois também foram os
melhores na grande final, com
Weslley acertando os aéreos
nas esquerdas da Prainha, para
atingir 11,63 pontos com notas
5,90 e 5,73. Lucas Haag tinha
começado bem com 4,83 e
somou o 4,87 do seu ataque de
backside numa esquerda da
série, para superar o paulista
Renan Pulga por 9,70 a 9,24
pontos e os 8,20 do potiguar
Samuel Joca. Era a primeira
final em eventos profissionais
da carreira do Samuel Joca e do
Lucas Haag, que terminou como
vice-campeão da Taça Brasil
5000 São Chico Pro e lidera o
primeiro ranking catarinense
de 2024.

“Estou muito feliz com esse
resultado. A gente sempre quer
sair como campeão, mas não
tem como negar que estou
muito feliz com meu melhor
resultado da vida aqui,
segundo lugar na final com o
monstro, o Weslley, que surfa
demais”, destacou Lucas Haag.
“A gente fica com aquele
gostinho de quero mais e
tomara que na próxima, eu saia

com a vitória. Estou feliz, fui
passando as baterias, sempre
pensando na final e quando vi,
eu era o único catarinense e o
líder do ranking profissional.
Confesso que nem tava
pensando nisso, que eram dois
eventos paralelos, então sair
com essa liderança, é ótimo
para mim”.

DECISÃO FEMININA - Assim
como na final masculina,
dominada por Weslley Dantas
desde o início, a decisão do
título feminino foi quase toda
liderada pela GOAT do Brasil, a
duas vezes campeã mundial e
hexacampeã brasileira, Silvana
Lima. Ela largou na frente com
duas manobras fortes de
frontside numa direita que
valeram 4,83. A paranaense
Nathalie Martins foi trocando a
liderança a cada onda, até
Silvana somar um 4,73 em outra
direita. Quando restavam 5
minutos, Larissa dos Santos
entrou na briga com a maior
nota na final, 5,83.

Ela ficou precisando só de 3,73
para vencer, enquanto a
defensora do título da Taça
Brasil 5000 São Chico Pro, Tais
Almeida, não achava boas
ondas para conseguir o
bicampeonato consecutivo na
Prainha. O tempo foi passando,
Silvana Lima ainda pegou mais
uma onda, porém era fraca e no
último minuto, Larissa dos
Santos achou uma direita para
surfar e ficou a expectativa pela
nota. Ela precisava de 3,73 para
ser campeã e recebeu 4,53 dos
juízes, totalizando 10,36 pontos,
contra 9,56 da Silvana Lima, 9,36
da Nathalie Martins e 5,74 da
Taís Almeida, que terminou em
quarto lugar na sua segunda
final seguida na Prainha.

“Foi por pouco, mas ela
(Larissa dos Santos) tinha a
maior nota, então a diferença
era muito pequena”, destacou
Silvana Lima. “Eu fiquei na
dúvida em quem marcar lá
dentro, se era ela ou a Nathalie
(Martins). Aí acabei remando
numa onda errada e deixei ela
solta, achando que não ia mais
vir ondas. Mas faz parte e quero
dar os parabéns a Larissa. Com
certeza, o segundo também é um
bom resultado, então só
gratidão e tem mais eventos
pela frente. Estou feliz e,
independente de qualquer
coisa, estou aí, ativa, pra brigar
por mais títulos”.

SUPERAÇÃO - A vitória da
Larissa dos Santos foi na
superação. Ela já tinha passado
junto com Silvana Lima para a
grande final, na primeira
bateria do domingo na Prainha.
Logo no início, Larissa recebeu
uma penalidade por
interferência, entrando numa
onda que já tinha uma
adversária surfando. E mesmo
somando apenas a metade da
segunda nota computada,
Larissa conseguiu a segunda
posição na vitória de Silvana
Lima por 10,10 pontos. Larissa
dos Santos totalizou 7,55, contra
5,73 da também cearense
Juliana dos Santos e 5,07 da
catarinense Maria Autuori.

“Eu nem sei como expressar
minha emoção com essa
vitória”, disse Larissa dos
Santos, que já tem título de
campeã brasileira profissional
no currículo. “Eu só tenho que

agradecer a Deus por tudo. Hoje
tava bem complicado, muito
frio, mas o importante é que
consegui vencer e agora é focar
no próximo, porque tem muitas
coisas pra rolar ainda. Daqui a
alguns dias começa o Dream
Tour aqui mesmo em São Chico,
então bora com tudo”.

A CBSurf Taça Brasil 5000 São
Chico Pro apresentado por MB
Marketing & Eventos foi
realizado pela Federação
Catarinense de Surf (FECASURF),
em conjunto com a
Confederação Brasileira de Surf
(CBSurf) e Associação de Surf da
Prainha (ASP), com patrocínio da
Prefeitura de São Francisco do
Sul, através da Secretaria
Municipal de Esportes, e apoio
da marca Oceano, Fu-Wax, Lord,
Sorvetes D´Vicz, Kanto da Pizza
e Surfland Brasil. As notícias,
fotos, vídeos e todos os
resultados do evento válido
como sétima etapa da Taça
Brasil, que abriu o Circuito
Catarinense Profissional,
podem ser acessadas nos sites
Fecasurf.com.br e CBSurf.org.br.

RESULTADOS DO ÚLTIMO DIA DA
TAÇA BRASIL 5000 SÃO CHICO PRO:

Bicampeão: Weslley Dantas
(SP) por 11,63 pontos - R$ 10.000
e 5.000 pontos

Vice-campeão: Lucas Haag (SC)
com 9,70 pontos - R$ 8.000 e 4.000
pontos

3.o lugar: Renan Pulga (SP) com
9,24 pontos - R$ 6.000 e 3.250
pontos

4.o lugar: Samuel Joca (RN) com
8,20 pontos - R$ 5.000 e 3.000
pontos

SEMIFINAIS - 3.o=5.o lugar (R$
4.250 e 2.550 pts) e 4.o=7.o lugar
(R$ 3.250 e 2.250 pts):

1.a: 1-Samuel Joca (RN), 2-
Renan Pulga (SP), 3-V itor
Ferreira (RJ), 4-Ryan Kainalo (SP)

2.a: 1-Weslley Dantas (SP), 2-
Lucas Haag (SC), 3-Alex Ribeiro
(SP), 4-Daniel Templar (RJ)

DECISÃO FEMININA DO CBSURF
TAÇA BRASIL 5000 SÃO CHICO PRO:

Campeã: Larissa dos Santos
(CE) por 10,36 pontos - R$ 10.000
e 5.000 pontos

V ice-campeã: Silvana Lima
(CE) com 9,56 pontos - R$ 8.000 e
4.000 pontos

3.o lugar: Nathalie Martins
(PR) com 9,36 pontos - R$ 6.000 e
3.250 pontos

4.o lugar: Taís Almeida (RJ)
com 5,74 pontos - R$ 5.000 e 3.000
pontos

SEMIFINAIS - 3.a=5.o lugar (R$
4.250 e 2.550 pts) e 4.a=7.o lugar
(R$ 3.250 e 2.250 pts):

1.a: 1-Silvana Lima (CE), 2-
Larissa dos Santos (CE), 3-
Juliana dos Santos (CE), 4-Maria
Autuori (SC)

2.a: 1-Nathalie Martins (PR), 2-
Tais Almeida (RJ), 3-Alexia
Monteiro (RS), 4-Duda Azamor
(PR)

RANKING CATARINENSE
FECASURF 2024 - 1 etapa:

TOP-10 DA CATEGORIA
MASCULINA:

1.o: Lucas Haag (Florianópolis)
- 4.000 pontos

2.o: José Francisco
(Florianópolis) - 1.100

3.o: Leo Casal (Florianópolis)
- 900

3.o: Walley Guimarães
(Imbituba) - 900

3.o: Gustavo Ramos (São Fco.
do Sul) - 900

6.o: Caetano Vargas (Itapoá) -
800

6.o: Luan Wood (Florianópolis)
- 800

6.o: Derek Adriano
(Navegantes) - 800

6.o: Luiz Mendes
(Florianópolis) - 800

10.o: Matheus Navarro (Itajaí)
- 500

10.o: Luã da Silveira
(Florianópolis) - 500

10.o: Gabriel Junior (Imbituba)
- 500

10.o: Ramiro Rubim
(Florianópolis) - 500

10.o: Alcides Neto (São Fco. do
Sul) - 500

RANKING DA CATEGORIA
FEMININA:

1.a: Maria Autuori (Palhoça) -
2.250 pontos

2.a: Potira Castaman
(Florianópolis) - 1.800

3.a: Isabelle Nalu
(Florianópolis) - 1.100

3.a: Maya Carpinelli
(Garopaba) - 1.100

3.a: Kiany Hyakutake
(Florianópolis) - 1.100

3.a: Kauanny Souza
(Navegantes) - 1.100

7.a: Susã Leal (São Francisco
do Sul) - 900

7.a: Pamella Mel (Garopaba) -
900
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